

Merinding, Google Earth Tangkap Penampakan Kumpulan Pria Jubah Putih Berdiri di Kota Hantu Nevada

written by Editor | 6 Oktober 2024



Kabar6-Seorang pria bernama Jason Cline menemukan hal menyeramkan yang tertangkap di Google Earth, memperlihatkan sosok pria berjubah putih menyeramkan berkumpul di kota hantu yang sepi.

Dalam akun TikTok miliknya, melansir Mirror, Cline disebut tengah mencari kota di bagian Nevada, Amerika Serikat (AS), untuk kemudian memperbesar Google Earth hingga melihat padang pasir, dan menemukan objek melingkar yang terlihat seperti sidik jari. "Kamu akan pergi ke padang pasir, seperti ini. Perbesar di sini dan begitu kamu turun, kamu akan menemukan objek melingkar yang terlihat seperti sidik jari," kata Cline.

Tak sampai di situ, Cline juga memperingatkan bahwa segala sesuatunya menjadi 'gila', dan mengatakan bahwa seharusnya ia tak melihat apa yang ditemukan.

“Apa yang akan kamu lihat, saya tidak bisa menjelaskan dan saya tidak mengerti, saya benar-benar berpikir bahwa saya tidak seharusnya melihat ini,” tuturnya.

Kemudian, Cline menjatuhkan pin di peta dan mengklik fitur street view. Lalu tampak sebuah rumah di sebelah lapangan dengan tanda melingkar di tanah. Terlihat tak jauh dari rumah, sekumpulan pria berjubah putih menyeramkan. Tak hanya itu, Cline menyebutkan bahwa sejumlah pria melakukan semacam upacara.

“Tapi bukan hanya itu, jika kamu membaliknya, ada banyak dari mereka dalam lingkaran yang melakukan semacam upacara aneh,” ungkap Cline.

Tak ayal, penemuan Cline di Google Earth menjadi viral di media sosial. Videonya di TikTok telah ditonton lebih dari 17,9 juta orang. Tak sedikit netizen yang ikut merinding melihat sekumpulan pria berjubah putih menyeramkan berada di lingkaran kota hantu.

“Bagaimana kamu bisa menemukan hal-hal semacam ini?,” tulis salah satu netizen. “Ini menakutkan karena saya tidak tinggal jauh dari sana,” komentar lainnya. “Apakah ada orang lain yang melihat tanda Illuminati,” tanya seorang netizen.

Namun misteri itu terpecahkan setelah seorang netizen memberikan komentar. Ia menjelaskan bahwa pria berjubah putih menyeramkan tersebut merupakan instalasi seni di kota hantu Rhyolite.

Netizen itu juga mengatakan orang-orang dapat pergi dan mengunjungi patung-patung yang berjubah itu dalam perjalanan ke Death Valley. Instalasi ini dibuat oleh seniman Belgia Albert Szukalski dan disebut ‘Perjamuan Terakhir’.

“Aku pernah ke sana! Ini adalah Goldwell Open Air Museum,” ungkap salah satu netizen.(ilj/bbs)